

# Mérito al esfuerzo

## ❖ El profesor Arturo Agüero Chaves recibió ayer un Doctorado Honoris Causa

GREIVIN BRENES MARTÍNEZ

La República

“Quisiera contar con las palabras necesarias para agradecer este homenaje y creo que no lo merezco, pero debo aceptarlo porque es la voluntad de mi universidad, mis queridos colegas y alumnos”, manifestó ayer el profesor Arturo Agüero cuando recibió el Doctorado Honoris Causa por parte de la Universidad de Costa Rica (UCR).

El educador obtuvo el galardón de manos del rector de la UCR, Gabriel Macaya, quien en compañía de varios miembros de dicho centro educativo, familiares y amigos, asistió ayer por la mañana a la residencia del ho-

menajeado, en Guadalupe, para efectuar un acto solemne y hacer entrega del reconocimiento.

Así, con cierta dificultad para expresarse y en voz baja, “el poeta” como le llaman algunos, agradeció a todos los invitados por la compañía y a la Universidad de Costa Rica por la condecoración.

Por su parte, el rector de la UCR comentó que el Doctorado Honoris Causa era una forma de reconocer la gran labor que Arturo Agüero ha llevado a cabo durante su vida y la formación que brindó a cada uno de sus discípulos.

### **EDUCADOR Y POETA**

Desde sus primeros pasos en las aulas, Agüero se destacó como un estudiante ejemplar y fue así como se graduó de bachiller en Ciencias y Letras en el Instituto de Alajuela, y en 1929 inició su labor de educador en la Escuela Normal de Heredia.

En el área de la educación

superior, él formó parte de un grupo de docentes de la Escuela de Filología y Letras, la cual años después cambió su nombre por el de Facultad de Ciencias y Letras.

Además, es considerado como el impulsor de los estudios lingüísticos en el país y ha sido miembro de la Real Academia Española, así como de la Hondureña, Norteamericana y Chilena.

En el área de la escritura se ha destacado mediante varias obras como “El Romancero Tico”, “Literatura y Gramática Españolas”, “El Español de América y Costa Rica” y su más reciente publicación el “Diccionario de Costarriqueñismos”.

Hoy, a sus 90 años, y después de una larga y exitosa carrera, Arturo Agüero recibe otro mérito: el Doctorado Honoris Causa, el cual está calificado como la más alta distinción otorgada por la UCR y se brinda solo a los ciudadanos más sobresalientes del mundo.



Marco Monge/La República

Arturo Agüero es considerado como uno de los mejores educadores que ha tenido el país.